



PUBLIC VIEWING

Marktplatz Lauchringen



... immer am Ball!

LAUCHRINGEN
Ihr Einkaufsort
Lauchringer Handel- und Gewerbeverein e.V.

www.lauchringen.com

LAUCHRINGEN
Unsere familienfreundliche Gemeinde

Euro2012-Rückblick - Herzlichen Dank!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in den vergangenen Wochen hat die Fußball-Europameisterschaft auch in Lauchringen das Tagesgeschehen mitbestimmt. Auf unserem Marktplatz konnten wir die Spiele der Euro2012 live übertragen und mit vielen enthusiastischen Fans begeisternde Fußballfeste feiern. Wir freuen uns sehr, dass dieses Ereignis auch bei uns so reibungslos und ohne Zwischenfälle abgelaufen ist. Während der Übertragungen herrschte eine ausgelassene aber friedliche Stimmung.

Ein großer Gewinn für dieses Ereignis war, dass sich der Handels- und Gewerbekeis, erneut zu einem finanziell und organisatorisch mitbeteiligt. Hierfür gebührt den Mitgliedern des Lauchringer Handels- und Gewerbekeises, insbesondere Herrn Ernst Jehle, sowie allen beteiligten Firmen, ein herzliches Dankeschön.

Nicht unerwähnt lassen, möchte ich den Einsatz der Polizeikräfte, die für die Sicherheit der Besucher gesorgt haben. Für diesen Einsatz möchte ich meinen Dank und meine Anerkennung aussprechen. Ein weiterer Dank gilt dem DRK Ortsverein und der Freiwilligen Feuerwehr, die präsent waren und uns bei dieser Veranstaltung unterstützt haben.

Danke an die Sponsoren: Möbelhaus Dick, Eisdiele Pinocchio, AOK, Badenova. Ohne deren Unterstützung wäre dieses Event nicht zustande gekommen.

Für die Bewirtung sagen wir Danke an Frau Kohlmann und Herrn Conocchia mit Team von der Eisdiele Pinocchio, die für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt haben.

Nicht vergessen möchte ich natürlich auch unsere Ordner auf dem Platz und an den Straßensperrungen. Von mehreren Vereinen wurden wir hierbei unterstützt, wie von den Mitgliedern des Handels- und Gewerbekeises sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde, die sich freiwillig, außerhalb der Arbeitszeit, als Ordner auf unserem Marktplatz zur Verfügung gestellt haben. Hierfür gebührt allen ein herzliches Dankeschön. In diesem Zusammenhang gehört natürlich auch unserem Gemeindebauhof ein großes Kompliment. Vom Aufhängen der Teilnehmerländer-Flaggen, dem Aufbau der Leinwand, über die Aufstellung des Toilettencontainers bis hin zum allabendlichen Errichten der Straßensperrungen und dem allmorgendlichen Säubern des Marktplatzes sind vielfältige Arbeiten angefallen, welche die Mitarbeiter des Bauhofes stets kompetent und bereitwillig übernommen haben. Auch für diesen außerordentlichen Einsatz darf ich mich ganz herzlich bedanken. Ein weiterer Dank gehört unserer Reinigungsfrau des Toilettencontainers, Frau Maria Nartova. Dankbarer Weise hat sie sich bereit erklärt diese Aufgabe zu übernehmen.

Zu guter Letzt möchte ich mich natürlich ganz herzlich bei den Anwohnern bedanken. Während der vergangenen drei Wochen mussten sie mit der außergewöhnlichen Geräuschkulisse, dem Verkehr und teilweise auch mit zusätzlichem Unrat leben. Alle Anwohner haben sich entgegenkommend gezeigt und haben Verständnis für diese außergewöhnliche Veranstaltung aufgebracht. Ich darf mich, auch im Namen des Handels- und Gewerbekeises für dieses Verständnis und Entgegenkommen bedanken.

In diesem Sinne darf ich mich nochmals bei allen Beteiligten bedanken und verbleibe

Ihr

Thomas Schäuble
Bürgermeister

